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CONSIGLIO PROVINCIALE DEL 2 AGOSTO 2011 
 
RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI  SUI 

LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DELLA PALESTRA FIESCHINE.  

 

PERNIGOTTI 

 

Dopo tanto tempo e tante parole a riguardo di questa palestra che dovrebbe 

servire il liceo scientifico sede dell’Arecco, il Leonardo da Vinci, a me risulta 

che ad oggi  i lavori non siano ancora partiti. Eppure ci eravamo lasciati a 

marzo dicendo che questa palestra, che era stata chiusa quasi un anno prima 

e di cui continuiamo a pagare l'affitto, doveva essere messa a posto e riquali-

ficata dall'istituto Don Bosco.  

Mi risulta che, nonostante noi  continuiamo a pagare l'affitto per mantenere la 

possibilità di avere una palestra a garanzia dell'istituto, questi lavori non siano 

ancora iniziati. Il che mi lascia  molto perplesso perché, secondo gli articoli di  

“Pro.no” del 1 aprile, i lavori sarebbero dovuti invece  partire in tempo ragio-

nevolmente breve,  per poter garantire la possibilità di utilizzare le palestre.  

Pertanto, chiedo se le informazioni in mio possesso sono esatte ossia se  è 

vero che i lavori non sono ancora partiti. Nel qual caso, richiedo il motivo del 

ritardo sulla tabella di marcia rispetto a quanto era stato detto sia in consiglio 

provinciale, sia  in commissione dall'assessore competente, che ringrazio per 

la risposta che mi darà. 

 

PUTTINI 

 

I problemi credo che non ce ne siano, anche perché c'è stato un percorso 

ben preciso, che  peraltro ha coinvolto più soggetti. Quindi, il tempo necessa-
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rio per l'approfondimento di quella che doveva essere, non solo la parte con-

trattistica,  ma anche quella relativa al capitolato dei lavori, è stato portato a 

termine. Proprio un paio settimane fa  questo iter è finito e  quindi inizieranno 

i lavori. Si sta facendo  ancora un approfondimento sempre sul capitolato. ma 

nessun tipo di variazione è intervenuta. Quindi  portiamo avanti quanto sem-

pre  abbiamo proposto e predisposto. 

 

PERNIGOTTI 

 

Ringrazio l'assessore competente, ma rilevo che sulle  impegnative che sono 

anche evidenti su “Pro.no”,  c'era scritto che si sarebbe partiti in un arco di 

tempo molto breve. Ad aprile si parlava di due mesi. Rilevo che stiamo accu-

mulando un ritardo, che  mi auguro che  non vada a produrre  situazioni pro-

blematiche per quanto riguarda il funzionamento dell'istituto, soprattutto per la 

parte dell'aspetto ginnico.  

Mi riprometterò di verificare se, entro la fine del mandato, saremo riusciti a far 

fare questi benedetti  lavori, ristrutturando le palestre in modo da renderle uti-

lizzabili. Rendo  noto che oramai è più di un anno e qualche mese che sono 

chiuse, mentre  noi  ragionevolmente stiamo pagando un affitto notevole per 

qualcosa che non viene utilizzato, ma che deve essere messo a norma. Rin-

grazio comunque l'assessore per la risposta. 
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